

Nous sommes réunis aujourd'hui pour honorer notre frère Roland Pelman disparu trop tôt pour combattre le feu dans notre belle région de haute Corse. Victime de son dévouement, à l'aube de ses 20 ans pendant son service militaire. Nous sommes heureux d'être présent, depuis six années auprès de vous, précurseur, pour avoir rendu hommage à Roland, les premiers.

En effet, cette année, le [8 mai](#), jour de la célébration de la victoire, de la seconde guerre mondiale, la mairie de notre village natal, Saint-Jean de Maruéjols, dans le Gard, a inauguré une plaque au nom de Roland, et d'un autre enfant, du village morts, la même année, en Centrafrique ; sur le monument aux morts, avec la reconnaissance de mort pour la France. Nous y avons été associés est très touchés par cette nouvelle marque de reconnaissance officielle confirmée par la présence de nombreux représentants militaires élus politiques ainsi que le sous-préfet.

Mais il n'en reste pas moins que c'est ici que Roland a perdu la vie et que vous l'avez les premiers reconnu pour son engagement et nous vous en remercions. Nous ferons notre possible pour être à vos côtés chaque année pour la mémoire de Roland. Merci